
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①一部の心無い飼い主による糞の放置等に危機感を感じ、わんわん

パトロールやしつけ教室、美化活動を始めた愛犬家団体（富士ド

ッグサポーターズクラブ等）と行政の関連部署、各種団体が連携

し、総合的な「犬との共生」を進める体制づくりをすべきでは→

(市)愛犬家の皆さんの団体の動きを注視するとともに、個々の犬

に関連する課題については、それぞれの担当部署で対応していく 
 

②犬を健康に育て、またしつけ教室等の拠点となる公設ドッグランを確保・整備すべきでは→(市)

スペース的に余裕がない都市公園内にドッグランを確保することは難しく、しつけ教室等に重

点を置いて取り組みたい。→(再提案) モデル公園を選定し、愛犬家団体の協力を得ながらしつ

け教室、公園の美化活動等を協働で取り組む実績づくりから始めるよう検討すべき 

 

 

 

 

 

 

①中長期的な既存社会資本の維持管理・改修費用の試算・見通しを持った中で「公共施設保全計画」

を策定し、計画的な保全管理に取り組むべきでは→(市)現状では一元的・計画的な保全管理がで

きていないので、公共施設保全計画策定に向けて調査を進めていく 
 

②人口減少、厳しい財政状況の中で｢コンパクトシティ化｣を進める上では、中心市街地等への住宅

供給を誘導する国の制度や富士市独自の上乗せ補助制度を導入すべきでは→(市) 本年度改定す

る「富士市住宅マスタープラン」の中で検討する。→(再提案) 同様の考え方を現在策定中の第 5

次総合計画でも明確に位置付けるべき 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士市議会議員 

小池としあき後援会だより 
平成 21 年 7 月 15 日発行 発行人：勝亦正人 

小池としあきが、６月定例議会で、 
９回目の一般質問に臨みました！ 

平成 21年夏号 

質問 2 公共施設の長寿命化と民間活力導入による住宅供給について 

･･･公共施設等の長寿命化を図り、施設のﾗｲﾌｻｲｸﾙｺｽﾄ縮減のために 

「公共施設保全計画」を策定し、取り組んでいくべきでは？ 

｢そうだ!沼川プロジェクト｣発表シンポジウム（4/18）･･･昨年 1

年間取り組んだワークショップ等を踏まえ、これからの沼川水

系のあり方、活用方法について意見交換しました！ 

4月～6月の活動 

マックスバリュ富士荒田島店の植樹祭（4/18）･･･私が生ま

れ育った実家の近くにｵｰﾌﾟﾝ！出店に伴う地元の皆さんの要

望等の調整をお手伝いし、植樹祭に招待いただきました。 

ブナ林創造事業(4/29)･･･晴天に恵まれ富士山麓で気持ちよ

い汗を流しました!中山先生の｢生物多様性維持の面からブナ

のような自然林が必要｣というミニ講演会が良かったです！ 

駿河台３丁目ガーデンコンテス

ト(4～5 月)･･･私の町内後援会が

主催して行いました。丹精込めた

庭や花、生垣など、心が洗われま

す。来年以降が更に楽しみです！ 

市内の下水処理施設研修会(5/12)･･･新人議員の自主研修組

織｢チャレンジ改革セブン｣で下水浄化センター､し尿処理場

を視察しました｡ほとんど臭いがしないのには驚きました！ 

富士ドッグサポーターズクラブ設立イベント（5/31）･･･

わんわんパトロール、街の美化活動などを通じて｢犬と人

間が共生できるまちづくり｣を目指す団体です！私は犬が

嫌いなのですが、犬嫌いの人も納得できるような社会にな

るよう、愛犬家の皆さんの活動を｢後押し｣するつもりで、

この団体の取組みを応援していきます！ 

｢NPO ふじ山森の会｣キックオフイベント(5/10)･･･富士山麓

の間伐材等を薪(まき)として活用し、その灰を肥料として富

士山に還すことを通じて健全な森づくりを進めようという

団体です。私も理事として参加することにしました！ 

富士市水防訓練(5/17)･･･昨年までの 7 月の開催が、近年

のゲリラ豪雨の頻発などもあり梅雨前の実施となりまし

た！河川の決壊等を防ぐ水防工法訓練が､雨の中、本番さ

ながらに行われました。団員の皆様、ご苦労様です！ 

今泉小の運動会（6/6）･･･今年から小学校で英語学習が始まりま

した。そんなこともあり｢プログラム 1 番 ラジオ体操｣の音楽は

英語バージョンです！「ワン、ツー、スリー」、「ワンスモア」！ 

ブログを覗いて見てください。ほぼ毎日更新してい

ます。（http://koike473.exblog.jp/） 

･･･季節柄、屋外に出る機会が多かったと思います！皆さんはいかがだったでしょうか？ 

ＮＰＯエキスポ（6/11）･･･市民活動の促進を目的に、さまざま

な分野の活動事例を報告する連続フォーラムです。私も｢沼川に

遊び、沼川に学ぶ｣と題し、｢そうだ!沼川プロジェクト｣の取り

組みについて話をさせていただきました！ 

質問１ ｢犬と人間が共生できるまちづくり｣への取り組みについて 

･･･犬を介した防犯やしつけ、美化活動を始めた愛犬家の皆さんの団体と、 

行政各部署、市内の各種団体が連携する体制づくりを！ 

元吉原地区でのわんわんパトロール 

http://koike473.exblog.jp/

